

Voyage Pays Bas - du mardi 9 au jeudi 11 avril

Une arrivée à 12h30, les élèves ont pu déambuler dans les rues de Bruxelles en déjeunant avant de se rendre au centre de conférence Albert Borschette (commission européenne) où ils ont pu suivre une conf' sur le rôle des institutions européennes pour les citoyens européens et partager avec notre interlocutrice interprète.

Le lendemain, visite du Royal Floral Holland, le marché international de fleurs. Une fois la visite terminée, ils se sont rendus au musée Cruquius, station de pompage à vapeur qui a permis l'assèchement du lac d'Harlemmermeer afin de profiter d'une plus grande terre agricole.

La suite de la journée s'est déroulée dans le centre historique d'Amsterdam accompagné par 4 guides. Un séjour très riche, voici quelques photos.

